



WhatsApp estrenará un botón de arrepentimiento: ¿De qué se trata?



Desde hace algún tiempo, WhatsApp permite eliminar de forma inmediata un mensaje enviado a cualquier contacto. Para hacerlo, debes pulsar el mensaje recién enviado y tendrás la opción de «Eliminar para todos». Sin embargo, el lapso de tiempo para poder borrar ese mensaje es de una hora y ocho minutos. Después de ese tiempo, no puede borrarse, hasta ahora.

WEB EtalInfo, el sitio especializado en adelantar funciones futuras de WhatsApp, reveló que esa función cambiará con el nuevo botón de arrepentimiento. Eso significa que este límite de tiempo pasará a ser de dos días y 12 horas.

‘Este nuevo límite está en desarrollo y puede cambiar una y otra vez. Antes, WhatsApp había prometido siete días y ahora será de tan sólo dos días’, señaló el portal especializado. (Fuente: FmDos)

Psico-Dato: La forma en que whatsapp ha cambiado la forma de pololear, se ve en estas nuevas funciones que provocan alivio a los atribulados enamorados, cuando escriben algo que “no querían decir” y ya pueden borrarlo.

Cómo afecta el WhatsApp a las relaciones de pareja

Cuando surge la desconfianza porque no se conectan al mismo tiempo, la situación puede degenerar en mucha angustia, o si uno de los cónyuges se obsesiona por saber lo que hace su pareja al minuto, por ese canal de mensajería. La posibilidad de obtener esa información al instante es el cambio más significativo, respecto a otros canales como el correo electrónico o el teléfono. En los últimos casos para tener información hay que mirar el ordenador o abrir la factura de las llamadas telefónicas, mientras que con el WhatsApp basta con mirar el teléfono de uno mismo para obtener los datos que se buscan.

La fase más enfermiza llega, sin embargo, después de las rupturas. Atendemos cada día más casos de personas que meses después de romper con su

pareja siguen controlando lo que hace a través del WhatsApp, y eso crea mucha angustia y ansiedad. Y además ese control “no tiene horas, pues se sigue mirando, una y otra vez, para ver qué es lo último que ha hecho la otra persona”, revela García Huete, que eligió el tema del amor para su tesis doctoral. Este psicólogo recalca, por otro lado, que con la implantación de estos nuevos canales de comunicación ahora el futuro de las relaciones de muchas parejas depende de si comparte o no “el interés por el uso de esas vías para relacionarse”. Y destaca que “si uno los utiliza mucho y el otro apenas contesta, puede romperse todo al pensar la persona que los envía, que el otro no desea estar en contacto en esa relación”. (Fuente: La Vanguardia)



Psico-Dato: El whatsapp es un escenario donde se comparten románticas conversaciones y también escenas de celos, así como

